
4 Pièces

204 m²

Réf. W-02UIFD

2 200 000 €

Villeneuve-Loubet
Appartement à vendre (06270)
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En  front  de  mer,  la  résidence  Marina  Baie  des  Anges,  dont  les  4

immeubles  se  dressent  tel  les  voiliers  amarrés  au  port  et  bénéficient

d'une  vue  panoramique  mer  et  montagne.  Cette  résidence  mythique

accueille  en plus des commerces de proximité,  un restaurant  étoilé  et

en 2025 un hôtel 5*. Au cœur de la résidence, Engel & Völkers propose

un  appartement  d'une  surface  habitable  de  204m2,  situé  au  18ème

étage et composé d'une entrée donnant accès à la buanderie / cellier,

au double séjour de 68m2 et la cuisine ouverte et équipée. Ces pièces

donnent accès à une grande terrasse de 120m2 et ...

Seafront residence Marina Baie des Anges, whose 4 buildings stand like sailboats

moored  in  the  port  and  benefit  from  a  panoramic  sea  and  mountain  view.  The

legendary  residence  elcomes  in  addition  to  prime  amenities,  a  Michelin  starred

restaurant and in 2025 a 5* hotel.  In the heart  of  the residence, Engel  & Völkers

offers  an  apartment  with  a  living  area  of  204m2,  located  on  the  18th  floor  and

composed of an entrance, giing access to the laundry room, the double living room

of  68m2  and  the  open  plan  and  fully  equipped  kitchen.  These  rooms  give  all

access to a large terrace of 120m2 and the 2 ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

Contacter l'agence
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